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第1401回

2016年12月13日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

卓　話｢米山奨学生になって｣

2016学年度米山記念奨学生

烏日宇さん

第1402回

2016年12月21日(水)

点　鐘19:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル

ソング

｢クリスマス家族例会｣

森山良子クリスマスディナーショー

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1399回･2016年11月29日(火)

司会　岡崎　渉会員

点　　鐘12:30　横田　元会長

ソ　ン　グ｢2770地区の歌｣

ソングリーダー　上野拓也会員

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告　清水敏夫幹事

ご結婚のお祝い　横田　元会長

挨　拶　内田康信ガバナー補佐

委員会報告　創立30周年記念ゴルフ大会

吉村千秋実行委員長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

飯田晃生委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

山中重則副委員長

｢年次総会｣

･次々年度会長承認の件

･次年度理事･役員承認の件

点　　鐘13:30　横田　元会長
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12月6日(火)は､ 30周年記念ポリオ撲滅チャリティー

ゴルフ大会です｡皆様のご協力をお願い致します｡

24日朝に｢初雪｣の観測が発表されました｡東京で

11月に初雪が観測されるのは1962年以来54年ぶりで､

記録的に早い初雪となりましたが､余りにも寒く皆さん

はご無事でしたでしょうか?これから益々寒さが厳しく

成ります｡お体ご慈愛下さい｡

本日は年次総会です｡皆様の慎重審議をお願い申し上

げます｡

さて､本日は皆様ご存知の方も多いと思いますが､江

戸時代の260年間を築き上げた家康公が作った江戸(秦

京)の話をしてみたいと思います｡

秀吉公最後の天下統一事業の小田原城攻略の時､家康

公と秀吉公が陣幕を出て崖の上から2人で放尿し､秀吉

公が家康公に江戸に嶺地を持ちませんかと告げられ､強

大に成った秀吉公に逆らえず承諾したのは皆さまもご存

じの通りです｡

そして､この｢関東つれしょんべん｣と言う言葉が有

名ですが､関東と言う所は豪族が多くいて纏のない所で

した｡この地域でこの時代有力大名は出ていない地域で

した｡そこに家康公を追いやれば力をそげると考えたよ

うです｡そしてその頃の関東は沼地が多く葦が生い茂り､

海が満潮に成れば泥まみれになり､ウナギが取れる位の

土地でしか無かったと言う事ですが､築城にあたり同時

進行で行った事が有るそうです｡それは小名木川(江東

区流れる人口河川)を作ったそうですo　この運河は行田

の田塩から塩を運ぶ為に作ったと言う説が有力でしたが､

最近の説では水上通路を利用して一気に攻め込む事を狙

って作った物だと言うのが最近の説です｡

江戸川､利根川､荒川を利用して迅速に兵を動かし､

豪族たちが戦仕度している間に大群で囲んで降伏させて
しまい､築城するに当たり豪族達に協力を依頼し､十分

な報酬を与え信頼を勝ち取り､関東を平定し日本で1-

2を争う江戸城を完成させたたと言うことですが､非常

に興味深い話だと思います｡家康公ならではのピンチを

チャンスにと言った所でしょうか｡ちなみに､当時関東

は沼地で有り延々と続く湿地帯で､荒川を一歩渡ると川

口市ですが､当時､江戸に大雨が降るとその雨を全部川

口側に流して江戸の水害を防いで居たそうです｡

見事に人が住め､農地を作り､風水を取り入れ結界を作

り､そして下水道も整備され､世界で最も清潔な都市だ

ったようです｡当時の世界3大都市(バグダット･長安･

江戸)となり､今なお世界の大都市である東京ですが､

家康公の偉業を讃えずにはいられません｡

□11月12日･ 13日に行われました地区大会ご参加の皆

様大変お疲れさまでした｡

□第4階第2グループIM実行委員会が12月14日(水)､当

ホテル5階｢赤松｣

ロノーザングアムRCメンバー来日の件､赤坂RCにノー

ザングアムRCケビン会長以下4名が来目します｡前日

の12月15日にロベルトを囲む会が行われますので､出

席希望者は幹事までお願いします｡ 12/6迄｡　　　　　　′ヽ

□第2グループ第6回会長幹事会が12/26､ 18:30より割

烹｢千代田｣にて開催されます｡横田会長､幹事清水で

出席します｡

口緑区新春の集い､ 1/16､ 17:30よりプラザイーストに

て開催されます｡吉田律子会員が出席いたします｡

□国際大会が2017年6月10日～14日に開催されます｡

登録料12/15迄は340ドル､ 12月19日からは415ドルに

なります｡

D地区国際奉仕プロジェクトフィリピン訪問2017年2

月5日より予定｡

□2016-17年度第2グループIM開催のご案内｡

2017年2月18日､登録受付15:30､当ホテル4階

□新会員候補者の第2次審査が承認されました｡杉田将

大氏､ 31歳､緑区在住､詳細は掲示してありますので

ご覧ください｡

□事務局休業､ 12/28-1/4迄o緊急のご用件は幹事清　′ヽ

水までお願いします｡

清水敏夫幹事のご長女が
ご結婚されました｡

クラブより御祝い金を贈

呈します｡

11月12日･13日の地区大会ご出席

ありがとうございます｡

FqQ?.私事ですが､ 10月23日の日曜日夕刻､
膝を骨折､手術､入院､その間色々
とご迷惑をおかけ致しました｡また､

クラブからもお見舞いを頂きまして
ありがとうございました｡
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平成28年11月29日(火)午後1時開会

浦和ロイヤルパインズホテル3F例会場

司会　幹　事　清水敏夫

1.開会の辞　　　　　　　　　　　副会長　斉藤忠治

1.会長挨拶　　　　　　　　　　　会　長　横田　元

1.定足数の確認　　　出席担当委員長　宇津野芳志男

平成28年11月29日現在､正会員43名中27名出席

1.議長選出　　　　　　　　　　　　議　長　横田　元

1.議事録作成人及び著名人指名　　議　長　横田　元

議事録作成人　岡崎　渉

議事録著名人　星野和央

1.議　題

第1号議案　次々年度会長承認の件

指名委員長　森　　裕

『次々年度会長に上野拓也会員が全会一致で承

認されました｡

第2号議案　次年度理事･役員承認の件

会長エレクト　鈴木義男

■次年度理事･役員が全会一致で承認されました｡

1.閉会の辞　会長エレクト　鈴木義男

会　長　鈴木義男
(理事･役員)

会長エレクト　上野拓也
(理事･役員)

副会長　富樫　孝

(理事･役員)

幹　事　柳寿美恵
(理事･役員)

会　計　町田信行
(理事･役員)

直前会長　横田　元
(理事･役員)

クラブ運営管理委員長
内田康信
(理事)

クラブ広報委員長
飯田晃生
(理事)

地域奉仕プロジェクト
委員長　石井孝一
(理事)

国際奉仕プロジェクト
委員長　斉藤忠治
(理事)

SAA　星野和央

(役員)

a

創立30周年記念ゴルフ大会
吉村千秋実行委員長

｢記念ゴルフ大会のスケジュール｣

八山駐車場05:15集合､出発05:30､スタート08:00､

14:30上がり予定､ 15:00-表彰式予定､移動例会､

浅水ガバナー､内田ガバナー補佐､横田会長､篠原実

行委員長､吉村より多大な寄付を頂いております｡



横田　元　会長　皆さんこんにちはo　いよいよ来週は30

周年チャリティゴルフ大会です｡ご協力お願い致しま

す｡本日､年次総会です｡よろしくお願い致します｡

鈴木義男会長エレクト　本日は年次総会です｡宜しくお

願いします｡

斉藤忠治副会長　本日は年次総会です｡会員の皆様慎重

審議お願いします｡

清水敏夫幹事　今日は｡来週の30周年ゴルフ頑張りま

しょう｡

星野和央会員　鈴木会長年度のスタッフの発表で､楽し

みです｡この後､スタッフを補佐する人達を決める訳

ですが､上意下達ではねく､しっかりお決め下さい｡

豊田愛祥会員　内田さん､回復おめでとうございます｡

お見舞いに伺わず､済みません｡

中村元徳会員　こんにちは!

篠原唯史会員　いよいよ､来週6日は｢創立30周年記

念ポリオ撲滅チャリティゴルフ大会｣です｡皆さんで

参加者をあたたかく迎えて下さい｡

浅見　定会員　皆様こんにちは　本日は年次総会よろしく.

内田康信会員　大変ご心配おかけ致しましたo　本日より

宜しくお願い致します｡

園谷昭吾会員　先週の初雪にはびっくりしましたが､被

害はなさそうで安心しました｡しかし､種々影響がで

たことは事実のほうでしたo　先賓(11月28日)は友人と

二人で都下の小金井市国分寺の庭園姿の有名な庭園巡

りを実施し､約15,000歩き､少し疲れた感がしました｡

今後とも頑張ります｡今日の総会の成功を祈ります｡

町田信行会員　皆様こんにちは!!本日は年次総会です｡

皆様の賛同を得て､次年度もスタートして頂きたいも

のですね｡頑張って下さい!!

石井孝一会員　年次総会宜しくお願い致します.

富樫　孝会員　年次総会宜しくお願い致します｡

上野拓也会員　本日は｢年次総会｣ですね!!横田会長､

スムーズに議案が承認されますよう､宜しくお願い致

します｡

吉田律子会員　今日は!外では空の風が吹き､美しかっ

た樹々の葉も庭に道にと､赤､黄色と舞っています｡

その分量にスタッフ一同汗まみれではいています｡師

走に入る前ですが､気ぜわしい毎日ですo　インフルエ

ンザに注意して十二月を乗り切りましょうネ｡私は米

納接種をしました｡

飯田晃生会員　皆さまこんにちは｡ 12月6日のゴルフ

大会参加させて頂きますが､ここ1年クラブを握っ

ていませんので少しは練習して臨みたいと思います｡

ただ､ご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが､

温かい目で見守って下さい｡

繰越金643,000円　本日40,000円　計683,000円

平成28年12月6日(火)第1400回例会

プレステージカントリークラブ
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト
TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

墓1%=る　事務局さいたま市浦和区高砂2-413　幹　事
口-タリ~　　　　内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森
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